Приложение 1(а) / Appendix 1(a)
Общество с ограниченной ответственностью «Инвестиционная компания «ФИНПРОИНВЕСТ»
The limited liability company Investment company FINPROINVEST
Заявление
о присоединении к Регламенту оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг
(для физических лиц)
Application
for accession to the Regulations for provision of brokerage services on the securities market
(for individuals)
	1. Сведения о заявителе / Information on the applicant:

	Ф.И.О. /
Name, surname, patronymic:
	

	Дата рождения / Date of birth:
	

	Документ, удостоверяющий личность /
Details of the identity document:
	

	Адрес регистрации / Registration address:
	

	

	2. Информация для открытия брокерского счета (условия акцепта регламента) / Information for opening brokerage account (terms of accept of regulations)

	2.1. Тип счёта / Type of Account:

	
	прошу открыть мне брокерский счёт физического лица
hereby I request to open my own broker account for individuals;

	
	прошу открыть мне и вести индивидуальный инвестиционный счет (далее – «ИИС»). Заявляю, что у меня отсутствует договор с другим профессиональным участником рынка ценных бумаг на ведение ИИС
hereby I request to open and to operate my individual investment account (IIA). I declare that I am not under contract to IIA operation to any other professional participants of the securities market;

	
	прошу открыть мне и вести ИИС в рамках перехода от другого профессионального участника рынка ценных бумаг. Обязуюсь расторгнуть действующий договор на ведение ИИС с указанным профессиональным участником рынка ценных бумаг в срок не позднее 30 (Тридцати) календарных дней с даты заключения договора на ведение ИИС с ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ»
hereby I request to open and to operate my IIA under the terms of transaction from another professional securities market participant. I guarantee to terminate the existing agreement on the conduct of IIA with the specified professional participant of the securities market not later than 30 (Thirty) calendar days from the date of conclusion of the contract on maintenance of the IIA with LLC Investment company FINPROINVEST.

	2.2. Регистрация в торговых системах / Registration in trading systems:

	
	в торговой системе ПАО Московская Биржа (фондовый рынок)
in trading system PJSC "Moscow Exchange MICEX-RTS" (stock market);

	
	в торговой системе ПАО Московская Биржа (валютный рынок)
in trading system PJSC "Moscow Exchange MICEX

	
	внебиржевой рынок
over-the-counter market.

	2.3. Тарифный план для оплаты расходов и вознаграждения ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» по сделкам и операциям в торговой системе / Tariff plan for payment of expenses and remuneration to LLC Investment company FINPROINVEST on transactions and operations in the trading system
	

	2.4. Дистанционные способы обмена сообщениями / Remote messaging methods.

	
	по телефонной связи
by telephone;
	· 
	по электронной почте
by email;

	
	через личный кабинет клиента
through the client's personal account;
	
	по системе интернет-трейдинга с использованием системы «QUIK»
on the system of Internet trading with the usage of the "QUIK" system.

	2.5. Уведомление об использовании / Notification of use:

	[bookmark: _Hlk106284220][bookmark: _Hlk106283978] общего специального брокерского счета в кредитных организациях. Заявитель предоставляет согласие на использование денежных средств и/или ценных бумаг, учитываемых по брокерскому счету Заявителя, в интересах ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» (далее — Брокер) и/или третьих лиц в порядке и на условиях, предусмотренных «Регламентом оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг общества с ограниченной ответственностью «Инвестиционная компания «ФИНПРОИНВЕСТ» (далее - Регламент), в том числе на передачу таких денежных средств и/или ценных бумаг в распоряжение Клиринговой организации. Заявитель уведомлён о рисках, связанных с использованием денежных средств и/или ценных бумаг Заявителя для исполнения или обеспечения исполнения обязательств по сделкам, совершаемым за счет самого Брокера или других клиентов Брокера, о праве Заявителя в последствии подать Брокеру заявление об отказе от предоставления Брокеру права использования в своих интересах денежных средств и/или ценных бумаг Заявителя и последствиях такого отказа, а также о способе и форме направления Заявителем Брокеру заявления об отказе от предоставления последнему права использования в своих интересах денежных средств и/или ценных бумаг Заявителя.
	 of the general special brokerage account with credit institutions. The applicant consents to the usage of funds and other property carried at the account of the Applicant, in the interests of LLC Investment company FINPROINVEST (hereinafter – the Broker) and / or third parties in the manner and on the terms stipulated in the “Regulations for the provision of brokerage services on the securities market of a limited liability company Investment company FINPROINVEST (hereinafter – Regulations), including the transfer of such funds and / or securities at the disposal of the Clearing Organization. The Applicant has been notified of the risks associated with the use of the Applicant’s funds and / or securities for the performance or enforcement of obligations under transactions made at the expense of the Broker or other clients of the Broker, of the Applicant’s right to subsequently submit to the Broker an application for refusal to grant the Broker the right to use funds and/or securities in their interests The applicant and the consequences of such refusal, as well as the method and form of sending the Applicant to the Broker a statement of refusal to grant the latter the right to use the Applicant’s funds and/or securities in their own interests.

	 отдельного специального брокерского счета в кредитных организациях. Заявитель уведомлен, что его денежные средства и / или ценные бумаги будут учитываться на отдельном специальном брокерском счете, открытом Брокером в кредитной организации для учета денежных средств и/или ценных бумаг Заявителя, обособлено от средств Брокера и средств других Клиентов Брокера. Заявитель не предоставляет согласия на использование его денежных средств и/или ценных бумаг в интересах Брокера и/или третьих лиц. Заявитель поручает Брокеру: 1) открыть в кредитных организациях отдельные специальные брокерские счета, 2) потребовать от клиринговых организаций, осуществляющих клиринг по сделкам, заключаемых в торговых системах, в которых Заявитель будет зарегистрирован в качестве Инвестора (клиента, Участника торгов), обеспечить отдельный учет имущества Заявителя, являющегося индивидуальным клиринговым обеспечением, которое не может быть использовано для обеспечения и исполнения обязательств Брокера, подлежащих исполнению за счет других Клиентов Брокера. Заявитель принимает на себя обязанность уплачивать вознаграждение за оказание Брокером услуг по организации ведения в рамках заключенного Договора на брокерское обслуживание отдельного учета имущества, предоставленного Заявителем в качестве обеспечения, а также возместить в полном объеме все понесенные Брокером расходы на открытие и (или) ведение отдельного специального брокерского счета в кредитных организациях.
	of the separate special brokerage account in credit institutions. The Applicant is notified that his funds and/or securities will be accounted for in a separate special brokerage account opened by the Broker in a credit institution to account for the Applicant’s funds and/or securities, separated from the Broker’s funds and the funds of other Broker’s Clients. The Applicant does not provide consent to the use of his funds and/or securities in the interests of the Broker and/or third parties. The Applicant instructs the Broker to: 1) open separate special brokerage accounts in credit institutions, 2) require clearing organizations that clear transactions concluded in trading systems in which the Applicant will be registered as an Investor (client, Bidder) to ensure separate accounting of the Applicant’s property, which is an individual clearing security that does not It can be used to secure and fulfill the Broker’s obligations to be fulfilled at the expense of other Clients of the Broker. The Applicant assumes the obligation to pay remuneration for the Broker’s provision of services for the organization of separate accounting of the property provided by the Applicant as security under the concluded Brokerage Service Agreement, as well as to reimburse in full all expenses incurred by the Broker for opening and (or) maintaining a separate special brokerage account in credit institutions

	Настоящим заявляю об акцепте Регламента в порядке, предусмотренном ст. 428 Гражданского Кодекса Российской Федерации. Настоящим подтверждаю, что с содержанием Приложения к настоящему Заявлению, содержанием Регламента и всех приложений к нему ознакомлен и согласен. Их условия мне разъяснены в полном объёме, и имеют для меня обязательную юридическую силу, принимаю на себя обязательства следовать положениям Регламента. Прошу Брокера открыть необходимые счета для совершения сделок и иных операций с ценными бумагами в соответствии с действующим законодательством РФ, правилами торговых систем (рынков) и указанными условиями. Настоящим подтверждаю, что поставлен в известность о совмещении ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» брокерской деятельности с иными видами профессиональной деятельности на рынке ценных бумаг.
	Hereby I declare accession to Regulations under the terms set out in cl. 428 of Civil Code of the Russian Federation. I hereby confirm that I have read and agree with the contents of the Annex to this Application, the content of the Regulations and all annexes thereto. Their terms have been explained to me in full, and are legally binding for me, I assume obligations to follow the provisions of the Regulations. I ask the Broker to open necessary accounts for transactions and other operations with securities in accordance with the current legislation of the Russian Federation, the rules of trading systems (markets) and the specified conditions. I hereby confirm that I have been informed that LLC Investment company FINPROINVEST combines the brokerage activities with other types of professional activities in the securities market.

	Настоящим подтверждаю, что ознакомлен с декларациями и уведомлениями, содержащимися в разделе 38 Регламента, в том числе:
	I hereby confirm that I have read the declarations and notifications contained in section 38 of the Regulations, therefore:

	- уведомлен о праве на получение от Брокера информации, предоставляемой в соответствии со статьей 6 Федерального Закона РФ от 05.03.1999 г. № 46-ФЗ «О защите прав и законных интересов инвесторов на рынке ценных бумаг»;
	I have been notified of the right to receive information from the Broker provided in accordance with Article 6 of the Federal Law of the Russian Federation No. 46-FZ dated 05.03.1999 “On the Protection of the Rights and Legitimate Interests of Investors in the Securities Market”;

	- уведомлен о запрете на осуществление действий, относящихся к манипулированию рынком, и ограничениях на использование инсайдерской информации и/или манипулирование рынком и об ответственности за манипулирование рынком и неправомерное использование инсайдерской информации;
- уведомлён о наличии у Брокера информационных документов в отношении обыкновенных и привилегированных акциях российских акционерных обществ, а также фьючерсных договоров (контрактов), ознакомление с которыми, в разделе «Раскрытие информации - Брокерская деятельность» на официальном сайте Брокера в сети «Интернет» по адресу https://www.finproinvest.ru/raskrytie-informatsii/, мне рекомендовано до начала подачи поручений.
	I am notified of the prohibition on performing actions related to market manipulation and restrictions on the use of insider information and/or market manipulation and of responsibility for market manipulation and misuse of insider information.


I am notified of the Broker's availability of information documents regarding ordinary and preferred shares of Russian joint stock companies, as well as futures contracts (contracts), familiarization with which, in the section "Disclosure of information - Brokerage activities" on the Broker's official website on the Internet at https://www.finproinvest.ru/raskrytie-informatsii/, it is recommended to me before the start of submitting orders.

	Все риски, связанные с акцептом Регламента, понимаю и осознаю.
	I understand and comprehend all the risks associated with the acceptance of the Regulations.

	Настоящим подтверждаю свое согласие и предоставляю Брокеру право совершать (подписывать) от моего имени и за мой счет сделки с ценными бумагами (в том числе сделки РЕПО), сделки с иностранной валютой на основании поручений (заявок), поданных мною Брокеру способами, предусмотренными Регламентом, приложениями к Регламенту, соглашениями, заключенными с Брокером, одновременно являясь коммерческим представителем разных сторон в сделке, в том числе не являющихся предпринимателями. Настоящим уполномочиваю Брокера на совершение от своего имени и за свой счет всех юридических и фактических действий, необходимых для исполнения поданных мною поручений (заявок), сделок, заключенных на основании указанных поручений (заявок).
	I hereby confirm my consent and grant the Broker the right to make (sign) securities transactions (including repo transactions), foreign currency transactions on my behalf and at my expense on the basis of orders (applications) submitted by me to the Broker by the methods provided for in the Regulations, annexes to the Regulations, agreements concluded with the Broker, at the same time being a commercial representative of different parties in the transaction, including non-entrepreneurs. I hereby authorize the Broker to perform on my own behalf and at my own expense all legal and factual actions necessary for the execution of the orders (applications) submitted by me, transactions concluded on the basis of these orders (applications).

	Настоящим подтверждаю, что программное обеспечение системы «QUIK» мной получено от Брокера, с руководством пользователя (инструкцией) и иной технической документацией к указанному ПО, в том числе, но, не ограничиваясь, с документацией, определяющей порядок использования одноразового пароля доступа к ПО QUIK МР «Брокер», ознакомлен.
	I hereby confirm that the software system «QUIK» is received by me from LLC Investment company FINPROINVEST, I have been familiarized with the user's guide (manual) and other technical documentation to the specified software, including but not limited to, documentation that defines how to use a disposable password to QUIK МР «Broker» software.

	
Клиент / Client


	Фамилия, инициалы /
Surname, initials:
	

	Подпись /
Signature
	

	Дата / Date:
	«____» _______________ 20___
	Время (МСК) / Time (MSC)
	

	

	ДЛЯ СЛУЖЕБНЫХ ОТМЕТОК / FOR OFFICE USE ONLY

	Способ заключения договора/Method of conclusion of the agreement:

	|_|
	Дистанционное заключение договора /
Distant conclusion of the agreement
	|_|
	Личное присутствие при заключении договора /
Personal attendance at conclusion of the agreement

	Дата принятия заявления /
Date of application acceptance
	
	Подпись Сотрудника /
Signature of the officer
	
	

	
	
	
	
	фамилия, инициалы / surname, initials





	Приложение
к Заявлению о присоединении
к Регламенту оказания
брокерских услуг
на рынке ценных бумаг
	Appendix
to the Application for Accession
to the Regulations for the Provision 
f Brokerage Services
in the Securities Market

	Информационный документ о сути заключения брокерского договора между ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» и Клиентом
	Information document on the essence of the conclusion of a brokerage agreement between LLC "IC "FINPROINVEST" and the Client

	Предметом брокерского договора является деятельность ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» (далее – Брокер) по исполнению поручений Клиента на совершение за счёт Клиента гражданско-правовых сделок (купли-продажи) с ценными бумагами и/или валютой на организованных и неорганизованных торгах в соответствии с информацией, указанной Клиентом в пункте 2.2 Заявления о присоединении к Регламенту оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг.

Клиент имеет возможность открыть индивидуальный инвестиционный счёт в соответствии с информацией, указанной Клиентом в пункте 2.1 Заявления о присоединении к Регламенту оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг, в рамках которого у Клиента возникает право получить инвестиционный налоговый вычет.

В рамках заключаемого брокерского договора у Клиента есть возможность получения на возмездной основе услуг по инвестиционному консультированию (получение индивидуальных инвестиционных рекомендаций) (см. Раздел 4 Регламента).

Клиент имеет право в любой момент расторгнуть брокерский договор путем простого письменного уведомления Брокера об отказе соблюдать условия договора. Договор считается расторгнутым по истечении 30 (тридцати) дней с даты получения Брокером соответствующего уведомления.
Брокер имеет право расторгнуть брокерский договор путем направления Клиенту письменного уведомления не позднее, чем за 30 (Тридцать) календарных дней до даты его закрытия с указанием одной из причин, предусмотренных договором.
Договор о брокерском обслуживании будет считаться утратившим силу только после погашения Клиентом и Брокером взаимных обязательств по ранее совершенным сделкам и иным операциям, в том числе оплаты необходимых расходов и выплаты вознаграждения Брокеру в соответствии с тарифами и иных обязательств, предусмотренных договором (см. Раздел 37 Регламента).

Все споры и разногласия между Брокером и Клиентом по поводу предоставления Брокером услуг на рынке ценных бумаг и совершения иных действий, предусмотренных брокерским договором, решаются путем переговоров, а при не достижении согласия - в судебном порядке с соблюдением претензионного порядка разрешения споров (см. Раздел 36 Регламента).
Адреса для направления жалоб и обращений Клиента:
ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ»:
- 309511, Белгородская область, город Старый Оскол, улица Шухова, дом 7, этаж 2, офис 21,
- адрес электронной почты: info@finproinvest.ru,
- личный кабинет клиента: https://lk.finproinvest.ru/users/sign_in.
НАУФОР:
- 129090, Москва, 1-й Коптельский пер., д.18, стр.1,
- телефон: 8(495)787-77-74 доб. 5116,
- официальный сайт: https://naufor.ru/tree.asp?n=22773.
БАНК РОССИИ:
- почтовый адрес для письменных обращений: 107016, Москва, ул. Неглинная, д. 12,
- пункт приема корреспонденции: 107031, Москва, Сандуновский пер., д. 3, стр. 1,
- телефон: 8 800 300-30-00,
- факс: +7 495 621-64-65, +7 495 621-62-88, проверка прохождения факса: +7 495 771-48-30,
- интернет приёмная: https://cbr.ru/Reception/.
Брокер имеет право использовать активы Клиента в своих интересах или может быль лишён такого права в соответствии с информацией, указанной Клиентом в пункте 2.5 Заявления о присоединении к Регламенту оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг.

Подача поручений Брокеру может производиться путем предоставления Клиентом оригинальных письменных документов лично в офисе Брокера, направлением таких документов по почте (в том числе курьерской почтой), а также направлением сообщений «дистанционными» способами:
- по телефонной связи,
- по электронной почте,
- через систему Интернет-трейдинга с использованием системы «QUIK»,
- путем обмена электронными документами, подписанными электронной подписью с использованием Личного кабинета на официальном сайте Брокера,
в соответствии с информацией, указанной Клиентом в пункте 2.5 Заявления о присоединении к Регламенту оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг.

Брокером обеспечиваются наилучшие условия по срокам приёма и исполнения поручений Клиента, разумные, исходя из способов подачи таких поручений, указанных выше. Порядок приёма и исполнения поручений Клиента предусмотрен в разделе 23 Регламента.

В соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации ряд поручений Клиента - физического лица, не являющегося квалифицированным инвестором, на совершение сделок могут быть исполнены Брокером только при наличии положительного результата тестирования такого Клиента. Полный перечень соответствующих сделок, а также порядок прохождения Клиентом - физическим лицом, не являющимся квалифицированным инвестором, тестирования представлен а разделе 24-1 Регламента.

Комиссионное вознаграждение Брокера рассчитывается исходя из объёма заключённых по поручению Клиента сделок и удерживается Брокером с брокерского счёта Клиента в соответствии с условиями выбранного Клиентом в пункте 2.3 Заявления о присоединении к Регламенту оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг тарифного плана. Кроме того, Клиентом подлежит к оплате комиссия за ведение депозитарного счёта, комиссия, взимаемая торговой системой, клиринговыми организациями и иные комиссии, зависящие от специфики проводимых по поручению Клиента операций (см. Приложение 5 к Регламенту).

При инвестировании в финансовые активы отсутствует гарантия доходности совершённых операций и Клиент может потерять все вложенные средства и остаться должным.

При недостаточности активов на счете Клиента для совершения операций и сделок Брокер не предоставляет инвестору заёмные средства.

Получить отчетный документ Брокера, предусмотренный пунктом 9.2 Положения Банка России от 31.01.2017 № 577-П «О правилах ведения внутреннего учета профессиональными участниками рынка ценных бумаг, осуществляющими брокерскую деятельность, дилерскую деятельность и деятельность по управлению ценными бумагами» Клиент имеет право следующими способами:
- лично в офисе Брокера;
- заказным письмом по почтовому адресу, указанному в Анкете (досье) Клиента;
- по адресу электронной почты, указанному в Анкете (досье) Клиента (отчет направляется в виде скан-копии);
- в электронной форме путем их размещения в Личном кабинете при подписании Соглашения о порядке использования электронного документооборота (см. Раздел 12 Регламента).

Ответственность брокера ограничена в случаях:
- неисполнения либо ненадлежащего исполнения поручений Клиента по причине сложившейся рыночной конъюнктуры в ТС, либо вследствие технических, административных и иных действий уполномоченных участников ТС, исключающих возможность исполнения Брокером надлежащим образом поручения Клиента;
- неполного или частичного недостоверного предоставления информации о тарифах ТС, клиринговых центров и уполномоченных депозитариев;
- неисполнения либо ненадлежащего исполнения поручений Клиента в случае указания в них Клиентом неверной, либо неполной информации;
- нарушения обязательств Брокера по условиям денежных расчетов вследствие ненадлежащей работы расчетных организаций ТС, либо Банка Брокера;
- нарушения обязательств эмитентами ценных бумаг, а также неисполнение третьим лицом сделки, заключенной с ним за счет Клиента, кроме случаев, когда Брокер не проявил необходимой осмотрительности в выборе данного лица (см. Раздел 34 Регламента).
Брокер также освобождается от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств, предусмотренных брокерским договором, если оно явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения такого договора, в результате событий чрезвычайного характера, которые Брокер не мог ни предвидеть, ни предотвратить разумными мерами (см. Раздел 35 Регламента).

В соответствии с требованиями НК РФ Брокер (доверительный управляющий) является налоговым агентом Клиента при получении доходов от осуществления операций (в том числе учитываемых на индивидуальном инвестиционном счете) с ценными бумагами и доходов, полученных в виде материальной выгоды от осуществления указанных операций. Брокер определяет налоговую базу по соответствующим доходам и производит удержание налога в случаях:
- окончание налогового периода (налоговый период с 01 января по 31 декабря):
- вывод денежных средств с брокерского счёта по поручению Клиента;
- расторжение брокерского договора.
При невозможности удержать у Клиента полностью или частично исчисленную сумму налога вследствие отсутствия или недостаточности денежных средств на счёте Клиента, Брокер, как налоговый агент, в письменной форме уведомляет налоговый орган по месту своего учета о невозможности указанного удержания и сумме задолженности налогоплательщика. Уплата налога в этом случае производится налогоплательщиком самостоятельно в соответствии со статьей 228 НК РФ.
	The subject of the brokerage agreement is the activity of LLC "IC "FINPROINVEST" (hereinafter referred to as the Broker) on execution of the Client's orders to perform civil law transactions (purchase and sale) with securities and/or currency at organized and unorganized auctions at the Client's expense in accordance with the information specified by the Client in paragraph 2.2 of the Application for Accession to the Regulations for the Provision of Brokerage Services in the Securities Market.


The Client has the opportunity to open an individual investment account in accordance with the information specified by the Client in paragraph 2.1 of the Application for Accession to the Regulations for the Provision of Brokerage Services in the Securities Market, under which the Client has the right to receive an investment tax deduction.

Within the framework of the concluded brokerage agreement, the Client has the opportunity to receive investment consulting services on a reimbursable basis (obtaining individual investment recommendations) (see Section 4 of the Regulations).

The Client has the right to terminate the brokerage agreement at any time by simply notifying the Broker in writing of the refusal to comply with the terms of the agreement. The Contract is considered terminated after 30 (thirty) days from the date of receipt by the Broker of the relevant notification.
The Broker has the right to terminate the brokerage agreement by sending a written notice to the Client no later than 30 (Thirty) calendar days before the date of its closure, indicating one of the reasons provided for in the agreement.

The Brokerage Service Agreement will be considered invalid only after the repayment by the Client and the Broker of mutual obligations under previously completed transactions and other operations, including payment of necessary expenses and remuneration to the Broker in accordance with the tariffs and other obligations stipulated in the agreement (see Section 37 of the Regulations).


All disputes and disagreements between the Broker and the Client regarding the provision of services by the Broker in the securities market and the commission of other actions provided for in the brokerage agreement are resolved through negotiations, and if no agreement is reached - in court in compliance with the claims procedure for dispute resolution (see Section 36 of the Rules).

Addresses for sending complaints and appeals of the Client:
LLC "IC "FINPROINVEST":
- 309511, Belgorod region, the city of Stary Oskol, Shukhov Street, house 7, floor 2, office 21,

- email address: info@finproinvest.ru,

- client's personal account: https://lk.finproinvest.ru/users/sign_in.
NAUFOR:
- 129090, Moscow, 1st Koptelsky lane, 18, p.1,
- phone: 8(495)787-77-74 ext. 5116,
- official website: https://naufor.ru/tree.asp?n=22773.
BANK OF RUSSIA:
- postal address for written requests: 12 Neglinnaya str., Moscow, 107016,

- correspondence reception point: 107031, Moscow, Sandunovsky lane, 3, p. 1,
- phone: 8 800 300-30-00,
- fax: +7 495 621-64-65, +7 495 621-62-88, fax verification: +7 495 771-48-30,

- internet reception: https://cbr.ru/Reception /.
The Broker has the right to use the Client's assets in his own interests or may be deprived of such a right in accordance with the information specified by the Client in paragraph 2.5 of the Application for Accession to the Regulations for the Provision of Brokerage Services in the Securities Market.

The submission of orders to the Broker can be made by providing the Client with original written documents in person at the Broker's office, sending such documents by mail (including courier mail), as well as sending messages by "remote" means:


- by telephone,
- by e-mail,
- through the Internet trading system using the "QUIK" system,
- by exchanging electronic documents signed with an electronic signature using a Personal Account on the Broker's official website,

in accordance with the information specified by the Client in paragraph 2.5 of the Application for Accession to the Regulations for the Provision of Brokerage Services on the securities market.
The Broker provides the best conditions for the terms of acceptance and execution of the Client's orders, reasonable, based on the methods of submitting such orders specified above. The procedure for accepting and executing Client orders is provided for in section 23 of the Regulations.

In accordance with the requirements of the legislation of the Russian Federation, a number of orders of a Client - an individual who is not a qualified investor, for transactions can be executed by a Broker only if there is a positive test result of such a Client. A full list of relevant transactions, as well as the procedure for testing by an individual Client who is not a qualified investor, is presented in section 24-1 of the Regulations.





The Broker's commission fee is calculated based on the volume of transactions concluded on behalf of the Client and is withheld by the Broker from the Client's brokerage account in accordance with the terms of the tariff plan selected by the Client in paragraph 2.3 of the Application for Joining the Regulations for the Provision of Brokerage Services in the Securities Market. In addition, the Client is subject to payment of the commission for maintaining a depository account, the commission charged by the trading system, clearing organizations and other commissions depending on the specifics of the operations carried out on behalf of the Client (see Appendix 5 to the Regulations).

When investing in financial assets, there is no guarantee of profitability of completed transactions and the Client may lose all invested funds and remain due.


If there are insufficient assets on the Client's account for transactions and transactions, the Broker does not provide the investor with borrowed funds.

The Client has the right to receive the Broker's accounting document provided for in clause 9.2 of the Regulation of the Bank of Russia dated 31.01.2017 No. 577-P "On the Rules of Internal Accounting by professional Securities Market Participants Engaged in brokerage, dealer and securities Management activities" in the following ways:


- personally at the Broker's office;
- by registered mail to the postal address specified in the Questionnaire (dossier) The client;
- to the e-mail address specified in the Questionnaire (dossier) Client (the report is sent as a scanned copy);
- in electronic form by placing them in your Personal Account when signing an Agreement on the procedure for using electronic document management (see Section 12 of the Regulations).


The broker's liability is limited in the following cases:
- non-fulfillment or improper execution of the Client's orders due to the prevailing market conditions in the trading system, or due to technical, administrative and other actions of authorized participants of the trading system, excluding the possibility of the Broker properly executing the Client's orders;

- incomplete or partial unreliable provision of information on tariffs of the trading system, clearing centers and authorized depositories;

- non-fulfillment or improper execution of the Client's orders in case the Client specifies incorrect or incomplete information in them;

- violations of the Broker's obligations under the terms of monetary settlements due to improper work of the settlement organizations of trading system, or the Broker's Bank;
- violations of obligations by issuers of securities, as well as non-fulfillment by a third party of a transaction concluded with him at the expense of the Client, except in cases when the Broker did not show the necessary care in choosing this person (see Section 34 of the Regulations).

The Broker is also exempt from liability for partial or complete non-fulfillment of obligations stipulated by the brokerage agreement if it was the result of force majeure circumstances that arose after the conclusion of such an agreement, as a result of extraordinary events that the Broker could not have foreseen or prevented by reasonable measures (see Section 35 of the Regulations).



In accordance with the requirements of the Tax Code of the Russian Federation, the Broker (trustee) is the Client's tax agent when receiving income from transactions (including those recorded on an individual investment account) with securities and income received in the form of material benefits from the implementation of these operations. The broker determines the tax base for the corresponding income and withholds tax in the following cases:

- end of the tax period (tax period from January 01 to December 31):
- withdrawal of funds from the brokerage account on behalf of the Client;
- termination of the brokerage agreement.
[bookmark: _GoBack]If it is impossible to withhold the fully or partially calculated amount of tax from the Client due to the absence or insufficiency of funds on the Client's account, the Broker, as a tax agent, notifies the tax authority in writing at the place of its registration of the impossibility of the specified withholding and the amount of the taxpayer's debt. In this case, the tax is paid by the taxpayer independently in accordance with Article 228 of the Tax Code of the Russian Federation.



